

(ご参考：8/4) 経済関係ニュースレター（在シアトル総領事館）

ワシントン州日系企業・団体・レストラン関係者の皆様

在シアトル日本国総領事館経済班です。

本ニュースレターでは、当地の日系企業・団体、レストラン関係者の皆さまを含む在留邦人の方々へ、当地経済や日米関係等のニュースを「経済関係ニュースレター」として配信するものです。今後の配信を希望されない場合は、件名に「ニュースレター配信解除」と記入の上、[こちら](#)までメールを返送ください。

本日の参考情報を以下のとおりお知らせします。

このニュースレターでは、多くの方にご利用いただける有益な情報の提供があった場合、情報元を示して掲示しています。なお、このことは、総領事館として、情報元の団体・個人をいかなる意味でも宣伝・推薦するものではないことを申し添えます。

本ニュースレターを追加で受け取りたい方が周りにいらっしゃいましたら、

[こちらの登録フォーム](#)をご紹介ください。また、当地日系企業等に周知できる有益な情報などございましたらお知らせください。館内で確認し、公平・中立の観点から適切なものを本ニュースレター等で共有させていただきます。

在シアトル総領事館では別途、月2回の英語ニュースレター"From Japan to the Northwest"を配信しています。こちらでは日本に関する政治・外交等の情報や当館の活動などを発信しています。登録及び過去のアーカイブは[こちら](#)から。

日ワシントン州経済関連ニュース

(1) シアトル市議会が家賃規制法案を否決

8月1日、シアトル市議会は、退任するクシャマ・サワント議員が提出した家賃の年間上昇率に制限をかける家賃管理条例案を6対2で否決した。サワント市議は、シアトル市における高額な住宅価格の問題に対処するために発案したが、反対派は、この政策により開発業者が住宅建設を控えるようになると主張していた。ワシントン州法は、家賃に関する制限を禁じている。 ([8/1 付シアトルタイムズ記事](#))

(2) アマゾン社がバーチャル診療所を拡大 全米50州でビデオ遠隔診療が可能に

アマゾン社は、昨年秋に開設したオンラインによるバーチャル・クリニックを拡大し、全米50州でビデオ遠隔診療を提供する。顧客は、ウェブサイトやアプリを通じて、24時間にわたり、約30項目の一般的な症状に関し、医師との会話や薬の処方を受けることができる。 ([8/1 付シアトルタイムズ記事](#))

(3) シータック空港の保安検査 待ち時間がパンデミック前より長くなる

6月と7月のシータック空港における保安検査のピーク時（午前4時から午後2時）の待ち時間は平均で約30分と、2019年の同20分を上回った。最長時には1時間半を超え、これまでで最も長い待ち時間を記録した。 ([7/29 付シアトルタイムズ記事](#))

(4) インドのコメ輸出禁止によるワシントン州への影響

インド政府は、北部のモンスーンによる大雨と洪水による国内価格の高騰に対処するため、バスマティ米を除く全てのコメの輸出を停止した。これにより、北米をはじめ、世界中の市場での買い占めと品不足が起きた。ワシントン州のコメ輸入額は、2022年に約1,350万ドルとなったが、そのほとんどはタイとインドからのもので、州のコメ輸入量の5分の1以上をインド米が占めている。現在、シアトル地区では、インド産以外の品種であってもコメの販売を制限する食料品店が出てきている。 ([7/28 付シアトルタイムズ記事](#))

(5) シアトル地区で初心者向けの戸建てを購入するのに必要な年収は 14.2 万ドル

シアトル地区で、「スターター・ホーム」と呼ばれる住宅を初めて購入する人向けの 50 万ドル台前半から半ばの住宅を購入するには、少なくとも 14 万 2,000 ドルの世帯年収が必要である。シアトル地区は、ベイエリアや南カリフォルニアの都市に次いで、同様の住宅購入に必要な世帯年収では全米第 7 位となった。「スターター・ホーム」の価格は、昨年より 6% 下落したにもかかわらず、住宅ローン金利上昇の影響で購入に必要な年収は 4% 上昇した。シアトル地区では、特に低価格帯の住宅が全般的に不足しており、住宅購入を一層難しくしている。 ([8/3 付シアトルタイムズ記事](#))

(6) シアトル地区が住民による安全への懸念でアメリカ主要都市圏の第 1 位に

米国勢調査局が発表した最新データによると、シアトル都市圏の成人の 7% が、現在住んでいる地域の治安に不安を覚え、過去 6 か月の間に転出を考慮した。シアトル地区は、住民による安全への懸念では全米 15 大都市圏で第 1 位となった。住民が転出を考慮する理由としては、安全性への懸念のほか、高額な住宅価格をはじめとする住宅問題が挙げられている。 ([8/3 付シアトルタイムズ記事](#))

その他、ジェトロビジネス短信記事より

2023 年 8 月 3 日 [半導体関連展示会 SEMICON WEST、米サンフランシスコで開催、前回上回る 500 社以上出展](#)

2023 年 8 月 1 日 [米ジョージア・パワー、ボーグル原発 3 号機が稼働、4 号機も運転開始を目指す](#)

2023 年 8 月 1 日 [米運輸省が新たな燃費規制案を発表、2032 年モデルの CAFE 基準は 1 ガロン当たり 58 マイルに](#)

2023 年 7 月 31 日 [大手自動車メーカー 7 社、北米の EV 充電ネットワーク構築で合弁会社を設立へ](#)

総領事館からのお知らせ

APEC デジタル月間：データ越境移転に関する官民の対話イベント

シアトル市で開催されている第3回アジア太平洋経済協力（APEC）高級実務者会議・閣僚会議（SOM3）に関連し、[APEC デジタル月間](#)の一環として、現代のグローバル経済に欠かせない安全なデータ越境移転を推進するための官民の対話ワークショップが、シアトル市ダウンタウンのシアトル・コンベンションセンター・サミットにて開催されます。関心のある企業の方は、どなたでも参加可能です。

【日時】 2023年8月6日（日）16:30-18:00

【場所】 Summit Seattle Convention Center (Room Flex C3)

【締切】 2023年8月4日（金）午後5時

【応募方法】 [こちら](#)をご覧ください。

編集後記：

今週日曜日から夏の高校野球が始まります。今年は3744校のうち49校が地方大会を勝ち抜き、甲子園に出場するようです。私も中学校まで球児でしたが、中学野球も高校野球と同様に負ければ夏は終わるというプレッシャーの中、常に貪欲に勝つことへの執念を持つことが必要でした。残念ながら私の最後の夏はベンチ控えとして、県大会連覇を達成できずに終わりましたが、勝つことへの執念（努力も含め）の強いチーム・人が最後に残るということを中学生ながらまざまざと思い知らされました。今年の夏の高校野球では、強い執念を持った次世代のスーパースターが活躍することを楽しみに観戦したいと思います。

(注意点) 本情報は、ワシントン州の主要な行政機関や団体のウェブサイトの情報をもとに、その時点における当地日系企業・NPO・邦人労働者に役立つ情報を、皆様のご参考として迅速に日本語で届ける目的で発信しているものです。法的助言を構成するものではなく、法的助言として依拠すべきものではありません。実際の申請等に当たっては、該当するウェブサイトで最新の情報や詳細を直接ご確認ください。なお、当館として個別企業の申請書作成等の支援は出来かねますのでご容赦ください。

(免責)

本メール又は当館情報に関して生じた直接的、間接的、派生的、特別の、付随的、あるいは懲罰的損害及び利益の喪失については、それが契約、不法行為、無過失責任、あるいはその他の原因に基づき生じたか否かにかかわらず、一切の責任を負いません。

(領事メールについて)

当館では外国に3か月滞在される在留邦人に対し、旅券法に基づく在留届、帰国・転出等の届出をお願いしております。本届けでメールアドレスをご登録いただいた方に対して、コロナに関する情報や各種安全情報を領事メールにてお送りしておりますほか、緊急時の安否確認を当館から行うためにも必要なものですので是非ご協力ください。詳細はこちらをご覧ください。https://www.seattle.us.embjapan.go.jp/itpr_ja/zairyu.html

(Unsubscribe:配信停止)

当館が把握しているワシントン州日系企業に本ニュースレターをお送りしております。今後、本メールが不要な方はその旨ご返信をお願いいたします。

Consulate-General of Japan in Seattle

701 Pike Street, Suite 1000

Seattle, WA 98101